

# *Le doyen des hôtels cubains dans la collection de luxe du groupe Marriott l'année prochaine*

---



La Havane, 24 déc. (RHC)- Le doyen des hôtels cubains, l'hôtel Inglaterra, dans la vieille Havane, fera partie de la collection de luxe du groupe nord-américain Marriott à partir de l'année prochaine.

L'hôtel Inglaterra, déclaré Patrimoine culturel de l'Humanité et monument national, vient de fêter ses 143 ans.

Situé sur la promenade du Prado, face au Parc central et tout près du grand théâtre de La Havane, l'hôtel Inglaterra sera la seconde installation gérée par le groupe Marriott dans notre pays, à partir du 31 décembre 2019.

Cette année, notre pays a accueilli plus de 600 mille nord-américains malgré l'interdiction de Washington faire du tourisme à Cuba.

Il faut remarquer que la majorité des Étatsuniens qui viennent chez nous le font à bord de bateaux de croisières, ce qui leur permet d'éviter de descendre dans des hôtels interdits par Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/179580-le-doyen-des-hotels-cubains-dans-la-collection-de-luxe-du-groupe-marriott-lannee-prochaine>



**Radio Habana Cuba**